

Nocé

Du chanvre et de la terre pour des maisons écologiques

L'assemblée générale des sociétaires d'Eco Pertica a fait le point, vendredi, sur les actions et les projets de l'équipe qui regroupe maintenant sept salariés basés sur le site de l'Hôtel Buissonnet à Nocé et sur la plateforme d'écomatériaux au Nouveau monde, à Bellême.

Antoine Elleaume, son gérant, a rappelé les axes de travail : la sensibilisation à l'éco-construction qui prend la forme de soirées d'information, de stands lors des portes ouvertes ou de manifestations locales, de visites de maisons écologiques, neuves ou en restauration, sans oublier le chanvre pour l'isolation qui peut être associé à la terre et au liège de bouchons dont la collecte se met en place.

De la terre dans les constructions

« Tout le monde peut faire appel à nous pour des conseils, nous pouvons nous déplacer sur site, conseiller des artisans compétents pour effectuer les travaux. Notre plateforme vend aussi tous les matériaux que nous préconisons pour les auto-constructeurs », explique Antoine Elleaume.

La formation est aussi un axe important avec des stages et de l'assistance aux chantiers proposés par Marie Meunier qui souhaite aussi développer l'utilisation de la terre dans la construction.

Une nouvelle voie qui devrait avancer grâce au soutien de la région qui a reconnu Eco Pertica comme pôle territorial de coopération économique et offert un soutien financier pour continuer les expérimentations



Eco Pertica regroupe des artisans et des particuliers motivés par l'éco-construction et toute la dynamique qui s'y associe.

et les transformer en une dynamique économique pour le Perche.

L'entraide des membres d'Eco Pertica est un des fondements, le groupe permaculture a visité des sites et, avec le printemps, travaille sur des mises en place concrètes.

Les rendez-vous. La Fête du chanvre est prévue les 6 et 7 juin, à la ferme du Grand Champrond, à Moulicent, chez Philippe Lambert qui héberge

la machine de transformation du chanvre cultivé dans le Perche, en laine et chènevotte, pour l'isolation et la construction.

Une soirée d'information sur l'isola-

tion écologique est prévue le mercredi 29 avril, à 19 h 30, à l'espace Abbé-Fret à Bretoncelles.

Pour en savoir plus : www.ecopertica.com

Chènevotte

écorce. Elle est utilisée pour l'isolation et la construction.

La Chènevotte est un morceau de la partie ligneuse du chanvre dépouillé de son